



Queridos hermanos y hermanas,

El 23 de noviembre de 2024, en el día auspicioso del 99º aniversario del nacimiento de nuestro querido Bhagavan Sri Sathya Sai Baba, y con su bendición divina, nos complace anunciar la próxima peregrinación nacional del Reino Unido para el año 2025: **"100 años de amor puro"**.

Les invitamos a todos los devotos de la Zona 6 a unirse a esta peregrinación sagrada, **"100 años de amor puro"**, y ofrecer nuestras reverencias a nuestro querido Bhagavan. La peregrinación tendrá lugar **del 28 de julio al 3 de agosto de 2025**, por lo que le pedimos a todos los devotos que lleguen **como máximo la tarde del 26 de julio**, ya que habrá una reunión de orientación el domingo 27 de julio.

"La vida es un largo peregrinaje por la dura y tortuosa carretera de este mundo. Pero, con el nombre de Dios en sus labios, el peregrino no conocerá sed; con la forma de Dios en su corazón, sentirá que no está exhausto. La compañía de lo sagrado le inspirará a viajar con esperanza y fe. La seguridad de que Dios siempre está cerca le prestará fuerza a sus miembros. Recuerda que con cada paso, te acercas a Dios; y Dios también da diez pasos hacia ti cuando das uno hacia Él. Este viaje no tiene paradas; es un viaje continuo, a través de lágrimas y sonrisas, a través del nacimiento y la muerte. Cuando el camino termina y se alcanza el objetivo, el peregrino descubre que solo ha viajado de sí mismo a sí mismo, que el Dios que buscaba estaba todo el tiempo en él, alrededor de él, con él y al lado de él! Él mismo era siempre divino".

Sathya Sai Habla, Vol. V111. Pp 38-39

Estamos encantados de anunciar que la inscripción para la peregrinación ya está abierta e invitamos a todos los devotos a inscribirse si desean unirse a la peregrinación. Tengan en cuenta que la inscripción para los niños Bal Vikas (EVH) y sus padres **se cerrará el 28 de febrero de 2025**, y para todos los demás devotos, **la fecha límite de inscripción será el 30 de abril de 2025**. Esto nos permitirá tener tiempo suficiente para las prácticas de Bal Vikas y asegurar con anticipación nuestro alojamiento en el Ashram. Es obligatorio que el grupo se hospede dentro del Ashram. Le pedimos amablemente que no retrase su inscripción e intente inscribirse lo antes posible, ya que una parte importante de cualquier peregrinación es la práctica espiritual que realizamos antes de nuestro viaje físico.

Próximamente se compilará una agenda de ofrendas/actos y, una vez aprobada por Prasanthi, se compartirá durante las reuniones de sadhana.

SRI SATHYA SAI GLOBAL COUNCIL

Zone Europe – Unity in Diversity



Por favor, utilice el siguiente enlace para registrarse para la peregrinación:
<https://forms.gle/JvjCzK6tNEyykaGu6>

Tenga en cuenta que todas las reuniones de sadhana serán obligatorias para todos los inscriptos, ya que se proporcionarán actualizaciones en cada reunión y será una excelente oportunidad para estar en la compañía de aspirantes que emprenderán este viaje espiritual. También nos ayudará a enfocar nuestra mente en Bhagavan y fortalecer nuestro vínculo con Él.

Por favor, visiten el sitio web www.sathysaibaba.es/peregrinaje-2025 para obtener más detalles sobre la peregrinación y donde podrá acceder a los materiales de sadhana previos a la peregrinación.

Con amor,

Om Sai Ram

Philipp Von Dietlein

Presidente Zonal | Europa y Reino Unido